

Valoración positiva y también petición. La Agrupación Local del PSOE en la localidad pacense de Villafranca de los Barros asegura valorar de manera positiva el que el Servicio Extremeño Público de Empleo (SEXPE) implante en la región nuevos Talleres de Empleo. Talleres que tienen como objetivo formar, al mismo tiempo que se trabaja, a parados mayores de 25 años en especialidades que tienen buenas perspectivas de empleo futuro. Pero también instan al SEXPE a poner en marcha este tipo de proyectos para las personas sin trabajo menores de 25 años. Una actuación que consideran necesaria para cubrir la atención "debida a los jóvenes necesitados de una formación específica"... [leer más](#)